## Ein herzlicher Willkommensgruß ...

- ... an unsere Schülerinnen und Schüler
- ... an unsere Eltern und Erziehungsberechtigte
- ... an die Kolleginnen und Kollegen!

Am Montag starten wir das neue Schuljahr!

Alles Gute, viel Motivation, frohe und lehrreiche Stunden miteinander, erfolgreiche Lerneinheiten, ... und dennoch ausreichenden ABSTAND halten, ...!

Für MONTAG, 14.09.2020 gelten folgende Regeln!

Das Tragen des MNSchutzes beim Betreten des Schulgebäudes und in den Gängen ist verpflichtend. Im Klassenzimmer dürfen die Masken abgenommen werden. Die unterrichtende Lehrperson kann auch im Klassenraum das Tragen von MNS verordnen.

Es ist unumgänglich, dass auch bei den Jugendlichen der Sicherheitsabstand von 1,5 m – wenn möglich – unbedingt einzuhalten ist! – Covid 19 wird uns leider noch länger "begleiten", schauen wir aufeinander!

Auf ein gelingendes Miteinander freut sich Maria Rehrl mit den Kollegen\_innen der MS Eugendorf!

Bleiben Sie gesund und verschont von Covid 19!

Mit herzlichen Grüßen! DMS Maria Rehrl